



(盛況に行なわれた浪曲歌謡ショ一大会)

生で聞く浪曲に熱中

六月二十六日、光中学校体育館で老人福祉十周年記念行事の浪曲民謡歌謡ショウ大会が行なわれました。

た。開演となり広い館内は早くも熱氣でムンムン。第一部は浪曲。「利根の川風たもとに入れて」もうおなじみの飯岡助五郎と篠川の繁三の利根川の戦い「天保水滸伝」を玉川勝正がしぶい声で熱演おじいちやん、おばあちやんは生で聞く浪曲に熱心に聞き入り拍手かいさい。

「初めて生で浪曲を聞いたんだ
けど、年よりがこうして楽しめる
ということは、ほんとうにきてよ
かった。これからもどんどん楽し
みをつくってほしいね……」と
木戸からきたというおばあちゃんや
の感想。第二部は歌謡民謡。特に、
腹話術の人形と人間のこつけいな
話しのやりとりにおじいちゃんや
おばあちゃんにつれられてきた子
供たちも一緒になつて爆笑。こう
して舞台をおじいちゃん、おばあ
ちゃんが一つに溶け合い三時間足
らずの短い時間であつたが楽しい
一日を過ごしました。

年金豆辞典

◆所得比例制度の問と答◆

〔問〕夫はサラリーマンで私は主

ませんが、老後のことを考える

いのですが。

〔答〕家庭の主婦でも所得比例の

印かんをご持参のうえ役場の窓

〔問〕父は農業者年金の当然加入

の被保険者で私はその後継者で

道路へ雑草を捨てないで!!



刈りとった草木などを道路へ捨てないで下さい。草木を捨てておくと、道路が乾かず悪路の原因になり、自動車のスリップなどで交通事故の原因にもなります。また舗装の保持にも良くありません。絶対に草木などを道路へ捨てないようになります。

特志寄付

光町芝崎八一八 渡辺孝司

校教育振興資金として、南条小

されました。

光刀木石 一二三〇

校施設整備寄付金として百万円

光町宮川五五〇四一七

懷中電燈一〇〇本、乾電池一〇

卷之九